

ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD
Sesión Ordinaria N°3, miércoles 07 de marzo 2018
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

CONSEJEROS

Roberto Aceituno Morales	Decano
Raúl Atria Benaprés	Vicedecano
Ximena Azúa Ríos	Directora Escuela de Postgrado
Paula Vergara Henríquez	Directora Escuela de Pregrado
Andrés Gómez Seguel	Director Departamento de Antropología
Claudia Zúñiga Rivas	Directora Departamento de Psicología
Carlos Ruiz Encina	Director Departamento de Sociología
Pablo López Alfaro	Director Departamento de Educación
Isabel Piper Shafir	Representante Académico al Consejo de Facultad
Cristian Radiszcz Sotomayor	Representante Académico al Consejo de Facultad
Bernardo Amigo Latorre	Representante Académico al Consejo de Facultad

INVITADOS:

Svenska Arensburg Castelli	Dirección de Investigación y Publicaciones
Connie Zapata Aguirre	Directora Económica y Administrativa
Teresita Matus Sepúlveda	Jefa de Área Trabajo Social
Irma Palma Manríquez	Senadora Universitaria
Natalia Navarrete Alborno	Secretaría de Estudios
Juan Williams Kudín	Dirección de Asuntos Estudiantiles
Carmen Luz Pérez López	Representante Funcionarios no académicos
Brenda Leyton Cartagena	Asistente Vicedecanato
Marisol Facuse Muñoz	Académica Departamento Sociología

TABLA:

- Acta Anterior
- Cuenta del Decano
- Resultado del Ejercicio Financiero 2017
- Ratificación de la Dirección Académica
- Ratificación de la Dirección de Investigación y Publicaciones
- Ratificación de Jefes de Carrera
- Nombramiento
- Varios

1.- Acta Anterior:

Se aprueba por unanimidad el Acta de la Sesión N°2/2018.

2.- Cuenta del Sr. Decano:

2.1.- El Decano da cuenta e informa sobre la continuidad en los procesos de reflexión a nivel departamental, como así también en la Escuela de Pregrado, sobre los asuntos de convivencia al interior de las Carreras, Departamentos, en general, respecto a los temas de acoso que se han presentado a fines del año 2017. Se han constituido mesas de trabajo con representantes de estudiantes, también informa que asistió a una Asamblea del Departamento de Antropología con la Profesora Svenska Arensburg; donde se trataron diversas situaciones problemáticas, en el mismo sentido de los casos de acoso, e indica que la intención del Decanato es que estos procesos continúen, ya que tomará tiempo crear criterios donde puedan consensuar con los distintos estamentos de la Facultad; respecto a las situaciones que nos afectan en este sentido. Por lo cual, deja planteado que se está dando continuidad a estos procesos que fueron planteados el año 2017.

2.2.- Informa asimismo, sobre la recepción de los mechones 2018, donde participó en la Ceremonia Inicial, con auditorio lleno, realizándose un excelente acto, e indica que además de las actividades de inducción que se están realizando hasta ahora; varios de los alumnos han participado en las actividades realizadas por el Centro de Estudiantes, tal como hemos podido ver en distintas dependencias de la Facultad.

2.3.- El Decano recuerda a los asistentes del Consejo, que el día 08 de marzo 2018, a las 12:00 horas se realizará en la Casa Central de la Universidad de Chile, un acto por la conmemoración del Día de la Mujer, donde en esta ocasión, tendrá una connotación no sólo simbólica, sino que además política, instalando temas relacionados con las brechas salariales y situaciones laborales al interior de la Universidad de Chile. Por lo anterior, se espera que podamos participar activamente y se dirige especialmente a los Directores de Departamentos, para que puedan entregar las facilidades necesarias para asistir.

3.- Resultado del Ejercicio Financiero 2017 y Presupuesto 2018:

Presenta este tema la Directora Económica y Administrativa de la Facultad; Sra. Connie Zapata, quien expone el ejercicio financiero 2017 de nuestra Facultad.

El informe muestra un resultado positivo de M\$164.345, donde los ingresos 2017 en comparación con los del 2016, muestran un aumento del 9%. En gastos, la disminución total fue del -2%, siendo las siguientes partidas con mayor disminución del gasto: Productividades -10%, Convenios de Honorarios -13% y Compras de Bienes o Servicios con un -19%.

4.- Ratificación de la Dirección Académica:

Se somete a votación del Consejo la ratificación de la nueva Dirección Académica de la Facultad de Ciencias Sociales, que queda a cargo de la Profesora Svenska Arensburg Castelli.

Se aprueba unánimemente la ratificación mencionada.

5.- Ratificación de la Dirección de Investigación:

Se somete a votación del Consejo la ratificación de la nueva Dirección de Investigación y Publicaciones de la Facultad de Ciencias Sociales, que queda a cargo de la Profesora Marisol Facuse Muñoz.

Se aprueba unánimemente la ratificación mencionada.

6.- Ratificación de Jefes de Carrera:

Antes de someter a votación del Consejo las ratificaciones de las Jefaturas de Carrera, el Vicedecano informa que quedará pendiente la ratificación de la Jefatura del Departamento de Educación ya que existe una terna para el cargo, la cual debe resolverse previamente. Por lo que se aprueba unánimemente la Ratificación de Jefes de Carrera, según el siguiente desglose:

- Departamento de Antropología, Profesor Diego Salazar Sutil.
- Departamento de Psicología, Profesora Ivette González Sarkis.
- Departamento de Sociología, Profesor Juan Opazo Marmentitni.
- Área de Trabajo Social, Profesora María Antonieta Urquieta Álvarez.

En el caso del Departamento de Educación, el Decano se reunirá con las personas involucradas para resolver el terna ya mencionado.

7. Nombramiento.

Se somete a votación del Consejo, el nombramiento del Profesor Asistente del Departamento de Educación, Sr. Juan Alejandro González, quien actualmente dicta 6 horas semanales de clases, para aumentar a 12 las horas de su docencia.

Se aprueba unánimemente el nombramiento señalado.

8.- Varios:

Informa la Directora de la Escuela de Postgrado, Sra. Ximena Azúa Ríos, respecto a la denominación que se dará al auditorio nuevo de la Facultad; y que con acuerdo de los estudiantes se ha propuesto el nombre de "Auditorio Julieta Kirkwood". Por lo tanto, expone su inquietud en saber cuál es la propuesta del Consejo y de Decanato, respecto a cómo se llevará a cabo esta nominación.

Se refiere al tema el Decano, indicando que la decisión quedó radicada en el Decanato y que está pendiente por diversos motivos, especialmente considerando también que en esta materia se va a sentar un precedente y por ello es necesario analizar criterios, para que la denominación de espacios sea el resultado de un proceso de discusión interna de la Facultad que sea amplio y transparente. Afirma el Decano que este tema será retomado a la brevedad.


Raúl Atria Benaprés
Vicedecano y Ministro de Fe

